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CASSA SANITARIA  
 
Sono proseguiti gli incontri sulla Cassa Sanitaria di Gruppo e i Circoli Ricreativi di Gruppo. 
L’azienda ha definito la Cassa Sanitaria di Gruppo di grande  valenza  per i lavoratori del 
Gruppo e si è dichiarata disponibile ad affrontare in via prioritaria questo tema. 
 

L’azienda ha proposto la creazione di un Comitato Tecnico ristretto Azienda /Sindacati  per 
l’analisi delle situazioni esistenti da esaurirsi entro il mese di giugno  al fine di avviare il  
confronto in sede politica. 
 

Dall’incontro è emersa una volontà aziendale di raggiungere l’importante risultato in tempi 
brevi predisponendo gli investimenti necessari a costruire un nuovo Fondo Sanitario entro il 
quale ciascuno possa riconoscersi fermo restando le garanzie , tutele e aspettative. 
 

L’auspicio è stato condiviso e  auspichiamo che il futuro  confronto, dopo l’esaurimento del 
lavoro tecnico del Comitato ,rispecchi quanto dichiarato come principio. 
 

Per ora, su ogni capitolo, l’azienda ha presentato delle enunciazioni di massima sulle quali 
registriamo alcuni miglioramenti rispetto al passato. 

 
 
CIRCOLI RICREATIVI 
 
Per quanto riguarda i Circoli ricreativi siamo ancora  alle fasi iniziali di scambio di informazioni 
sulle situazioni esistenti e sugli aspetti tecnici dello Statuto.  
In merito alla bozza di statuto  consegnataci dall’Azienda nel precedente incontro, abbiamo 
presentato alcune richieste di modifiche di natura tecnica. Ci siamo riservati di entrare nel 
merito degli argomenti solo  quando saranno noti tutti gli elementi della trattativa, in particolare 
l’entità dello stanziamento aziendale e  la struttura di decentramento sui territorio, tenuto conto  
delle diverse e peculiari storie associative di ricreazione, ad oggi  esistenti. 
 
 

FILIALI MONTE PASCHI 
 
A seguito del via libera da parte dell’autorità garante della concorrenza, la data di passaggio 
delle filiali acquisite dal MPS è stata fissata per il 14 giugno. 
 

 

    

 

RACCOLTA DELLE INFORMATIVE, PROPOSTE ED ACCORDI 

 Dal 17 al 21 maggio 2010 
 

Foglio per informare e confrontarsi con i lavoratori e le 
lavoratrici sui temi in discussione.  
A cura delle Segreterie FABI  

 

   WEEKLY           
www.fabintesasanpaolo.it 
email:segreteria@fabintesasanpaolo.it 



 
PAGAMENTO SISTEMA INCENTIVANTE 
 
l’Azienda ha comunicato che il pagamento del sistema incentivante 2009 per la Banca dei 
Territori sarà liquidato con le competenze di giugno,  per  le altre strutture del Gruppo il premio 
sarà erogato entro il corrente mese di maggio. 
 

BANCA TELEFONICA 
 
A seguito di formale richiesta di chiarimenti, l’azienda ha nuovamente dichiarato che non 
esiste nessun progetto su Banca Telefonica  ed ha smentito le “voci” di cessione del settore 
verso altra società del Gruppo (Setefi). 
Ha inoltre specificato che banca telefonica rientra  tra le attività definite “bancarie” da Consob 
e Banca Italia: pertanto l’attività  deve essere svolta da soggetti bancari e non può essere 
demandata a  società come Setefi,  dove è in vigore il contratto del commercio. 
 
  


